



カコ十中  
加古川小学校の由来  
  
逆三角形  
未来へ、新進気鋭  
  
青：大空へはばたけ  
  
白い鳩 平和  
鳩里小学校の由来

自律(J) 創造(S) 尊重(S)  
**学校だより**  
Smart(かしこく) Tough(たくましく) Heartful(心豊かに)



## 生命力・復活・再生の2025年。「自分のよさ」「自分のがんばり」をふり返ろう

2025年、生命力・復活・再生と言われる「へび年」が終わろうとしています。どのような1年でしたか？この一年をふりかえると、皆さん一人一人には「自分なりに頑張った時」「自分なりにできたと感じた時」「自分なりにクラスや友だちのために行動できた時」「家族や先生、大人から認めてもらったり、褒めてもらったりした時」など、あなたしかない“あの瞬間・あの時”があったのではないでしょうか。一年を締めくくるにあたって、「できなかったこと」よりも「できたこと」をふり返ってほしいと思います。



### 生徒会代表して本部役員（3年生）から感謝のことば

あきらめたら“試合終了”その気になれば It's a piece of cake.

(そんなの朝飯前だよ) 全校生の皆さんの協力に感謝。加古中アートを完成できて嬉しかったです。お陰で2年間 やる気・元気・煌己で頑張りました！今後とも生徒会をよろしく！ 生徒会長 平山煌己

落ちこぼれたって必死で努力すりやエリートを超えることもあるかもよ。個性を愛す！誰にも等しく愛情と尊敬の気持ちで接す！生徒会活動ではそんな気持ちで取組みました。協力してくれた皆さんに大感謝！今が旬！いつでも旬!! 生徒会副長 奥野 旬です。

2年間、本当にありがとうございました。全力でやり遂げることができたのも、皆さんや教えてくださった先生たちがあったから。感謝を忘れず、生徒会の貴重な経験を糧（かて）に、フェルマータのように伸び伸びとがんばります！ 書記長 山本結衣

「にこにこスマイル」で2年間、本当に楽しかったです。本部役員としてやり遂げることができました。何事もfff（フォルテフォルティッシモ=きわめて強く）の気持ちが大切だと感じました。生徒会活動への変わらぬご協力をよろしくお願いします！ 書記次長 西 洸美

### 冬休みはデジタルデトックスを（英語の意味：解毒）

★あなたはスマホなどのデジタル機器の使い過ぎによる睡眠不足や集中力の低下、SNSへの過度な依存となっていませんか？

★デジタル漬けにならないよう、電源を切ったり  
スマホから意図的に距離を置いて過ごす取組み  
が「デジタルデトックス」です。

★スマホを預けて自然や文化、スポーツなど体験活動が“デジタル毒”をきれいに無毒化するでしょう。



14日間の冬休み、いくつかの目標を持って計画的に過ごしましょう。「計画無きところ成功なし」。時間がいっぱいあるという油断は禁物。スケジュール管理ができれば、また一つ頼もし青年への成長の証となるでしょう。

では、2026年1月7日、皆さんの元気な姿で再会できることを楽しみにしています。よい年末年始を！

